

# ハーモニー

No.  
67

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

令和2年10月15日



## 鮎貝新町に活動の拠点

平成30年4月に「つどいの場にじ」が開設されました。活動は、毎週火・金曜日で体操や茶話会、趣味の活動などを通して、楽しく交流しています。時間は10時から12時（食事会がある日は14時）まで。利用料金は200円（）。ただしでも利用することができ、申し込みは不要ですが、食事会がある場合は、前日まで申し込みが必要となっています。



DVDを観ながら「いきいき百歳体操」を実施。一人ではなかなか続かない体操もみんなでやれば楽しく継続することができます。

そして、体操の後は茶話会です。「みんなと顔を合わせてしゃべるのが楽しいし、定期的にあるので励みになる。」「雰囲気がとても温かくていいなよ～」と利用者さんの声。

「支えあう地域づくり なないろの会」（代表佐竹正子さん）は、ボランティアによる支え合う地域づくりを目指し、平成29年6月に有志7名（現在は9名）で結成されました。会の名称「なないろ」には、身体と心の健康づくりを目指した活動や、高齢者から赤ちゃんまでの交流を目指した活動を通して、いろいろな人を結ぶ「にじの架け橋」になりたいとの願いが込められているそうです。



会員の方手作りのじんだんシフォンケーキとりんごのコンポート等を美味しくいただきました。



鮎貝地区にある  
**特色ある施設・組織の紹介**

その5



なないろの会の活動が、高齢化社会における高齢者の社会参加活動の模範と認められ、内閣府より「社会参加章」の賞状と記念の盾をいただいたことが披露され、利用者さんから盛大な拍手が送られていました。

平成31年4月からは、毎月第3土曜日に「子ども食堂」も開催。今年度は諸般の事情により9月から再開し、名前も「なないろ食堂」に変わりました。子どもや親子だけでなく、どなたでも参加できます。  
利用料金…子ども200円・大人300円



## 各町内で行われているサロンの紹介

### 鮎貝ポッポサロン

9月30日（水）に再開されたサロンには、21名が参加。久しぶりの再会に笑顔があふれています。講師の方が来られなくなり、急遽スタッフのリードで軽体操やじゃんけんゲーム、手遊びなどで楽しました。次回はおまわりさんのお話を聞きする予定となっているそうです。



### 新町おたのしみ会

みんなが主役の集まりとして茶話会が主で、色々な話で楽しい時間を過ごしています。予定している12月のクリスマス会や2月のぼたもち作りが出来る状況になればと思っているそうです。

### 高岡かたらいサロン

6月に須貝接骨院の先生を講師に健康教室を行いましたが、その後12月までは中止することになりました。みんなで一緒に食べて、語り合えるようになるのを楽しみに待っているそうす。

### 赤坂ふれあいサロン

10月は百歳体操の後、保健師さんのお話と体力測定・血圧測定を行いました。また、11月は芋煮会、12月はクリスマス会を状況が良ければ、開催したいそうです。

### 黒鳴いきいきサロン

毎週金曜日の百歳体操を月に1回サロンに変えて行っています。体操の後は広い部屋で取り寄せた弁当などで会食もしています。畠の進み具合や出来映え、かもしかによる食害があった等、会話も弾みます。

## サークルすみれの『パッチワーク展』を開催中

11月9日まで ハーモニー・ギャラリー



活動を始めて16年になるサークルすみれ（羽田只子代表）の『パッチワーク展』を開催しています。着物地、かすり、ネクタイなどの古布を利用して、タペストリーやテーブルセンターなどの大作から、ポーチやバッグといった小物など、素敵な作品を11月9日まで展示しています。時間は午前9時～夕方5時まで。出品者は、羽田代表、小口美津子さん、高橋敏子さん、樋口多喜子さん、須田孝子さん、加藤千恵子さん、樋口しげ子さんです。古布の柄を活かした感性と細やかな針仕事ぶりをぜひご覧ください。

## 秋の寄せ植えを楽しみましょう

山野草や季節の花で秋の寄せ植え教室を開催します。

お気に入りの鉢をご持参いただき、それに好きな山野草や花を選んで植えるバイキング方式で行います。鉢を持っていない方でも当日買えます。鉢を持っています。鉢を買えない方ができます。秋の気配を感じながらみんなで楽しみましょう。

申込み	会場所	日時
持ち物		10月28日（水）午前10時より
申込み	ハーモニー・プラザ 選んだ苗の代金	ハーモニー・プラザ
持ち物	※ 土代は事業費から支出するのでお得です。 手袋・移植ベラ	10月23日（金）まで ハーモニー・プラザに お願いします。

## 令和2年度「文化祭」について

白鷹高等専修学校より

鮎貝地区の皆様には、日頃より本校教育活動につきまして格段のご理解ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、今年度の文化祭は、11月14日（土）生徒・保護者・教職員の参加による、展示・ファッショントリートの実施致します。

諸般の事情により一般公開はせず、例年のようなバザーも行いませんので、物品のご寄付等をお控えいただければと思います。

ご理解の程、よろしくお願ひ申し上げます。

## 消防団と高岡自主防災会による 秋季消防演習が行われます

山野草や季節の花で秋の寄せ植え教室を開催します。

今年は高岡地内と鮎貝小学校グラウンドを会場に行われます。ぜひ地区の皆さんもご覧ください。

日 時 10月25日（日）午後1時30分～  
内 容 ①高岡地内での訓練  
・自主防災会による初期消火訓練  
・消防団による火災防御訓練

②鮎小グラウンドでの各種訓練  
・消防団による火災防御訓練によるサイレンが鳴りますのでご承知置きください  
るようお願い致します。

鮎貝小学校長 高橋 彰



九月二十五日（金）、心配された台風十二号の進路が大きく東にずれたものの、雨が降つてくるかもしれないという不安を残しながら始めようとした運動会。開会式直前から雨が降り始め、急いで競技を進行しました。しかし、雨は止むことが無く、コンディションは次第に悪化したため、全学年の徒競走が終了したところで、やむなく競技を中断することになりました。

そして迎えた運動会第二部、九月三十日（水）は見事な秋晴れで、雨の心配も無く競技を開始しました。五・六年生のハーダル走と低・中・高学年のブロッククリレーを、すばらしい天気の中で実施することができました。想定していなかつた二日間でしたが、鮎つ子たちは本当によくがんばりました。優勝、準優勝、応援賞などはありませんでしたが、六年生をリーダーとした自主的な取組が見られ、とてももうれしく思いました。縮小された競技種目でしたが、子供たちはそれをしっかりと受けとめ、協力し、励まし合いながら全力で取り組みました。今年の運動会は、「やさしさ」と「たくましさ」で一杯でした。

保護者の皆様、地域の皆様、二日間にわたつての温かいご声援、本当にありがとうございました。さわやかな感動と大きな成長を心に刻み、大切な思い出として今年度のページに残したいと思います。

九月二十五日（金）、心配された台風十二号の進路が大きく東にずれたものの、雨が降つてくるかもしれないという不安を残しながら始めようとした運動会。開会式直前から雨が降り始め、急いで競技を進行しました。しかし、雨は止むことが無く、コンディションは次第に悪化したため、全学年の徒競走が終了したところで、やむなく競技を中断することになりました。



### ～駐在所からのお知らせ～

#### 早めのライト点灯と反射材の活用を

夕暮れが早い時期になりました。この時期は、夕方以降の交通事故が多発する傾向にあります。

人も車も自転車もお互いに注意して交通事故防止に努めましょう。

#### 《ドライバーのみなさんへ》

- ・薄暗いと感じたら早めにライトを点灯しましょう。
- ・ライトをこまめに切り替えてハイビーム（上目ライト）を使いましょう。

#### 《歩行者・自転車のみなさんへ》

- ・夕方からの外出は明るい服装と夜光反射材を身に付けましょう。
- ・道路を横断するときは「いつでも、どこでも安全確認」をしましょう。



白鷹西駐在所

巡查部長 佐藤正明

### お詫びと訂正

先月号のわかあゆ会赤十字奉仕団の事業の紹介の中で、講師の奥山理江さん（下山）が抜けておりました。

また、講師の3名がお持ちの資格は、救命救急士ではなく赤十字救急法指導員でした。お詫びして訂正いたします。

### 駐車場の舗装改修工事にご協力を

ハーモニープラザ東側の駐車場の段差を解消するための改修工事が、今月20日頃から行われます。

工事期間中はご不便をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願い致します。

### これからの主な行事予定

- 10/22(木) 子ども会育成会 役員研修会  
28(水) ガーデニング教室